



HERR WHITE – A HAUSMEISTER'S TALE

von Gerald Haffke Deutschland 2008 MiniDV 22 Min. OmeU Dokumentarfilm
Kontakt: Gerald Haffke

Jim White aus New Jersey wollte in Deutschland eigentlich nur seinen Militärdienst ableisten – und ist immer noch da, inzwischen seit 29 Jahren. Über einige berufliche Umwege wurde er schließlich Hausmeister an der Mainzer Akademie für Bildende Künste.

Jim White from New Jersey came to Germany for his military service – but he's still here, since 29 years now. After several different jobs, he became janitor at the Academy of Fine Arts in Mainz.



IN TIRANA

von Roberto Anjari-Rossi Deutschland 2008 35 mm 6 Min. russ. Omd+eU
Kurzspielfilm Kontakt: Deutsche Film- und Fernsehakademie Berlin

Olga, eine junge Russin arbeitet in Deutschland als Prostituierte. Ihr Freund, ein Albaner, verspricht ihr in seinem Land eine bessere Zukunft. Als er abreist, wünscht auch sie sich nach Tirana.

Olga, a young Russian, works as prostitute in Germany. Her Albanian boyfriend promises her a bright future in his home country. When he leaves, she also wants to go to Tirana.



JOLANDA 23

von Pim Zwier Niederlande 2008 35 mm 10 Min. OmeU
experimenteller Dokumentarfilm Kontakt: Filmbank

Ein Mann kommt mit einem Rasenmäher auf eine Wiese. Die ersten Vorbereitungen für ein Foto-Shooting: Die Kuh „Jolanda 23“ muss fotografiert werden. Der Dokumentarfilm ist ein visueller Report: Was ist nötig, um wahre Schönheit festzuhalten?

A man enters the lawn with a lawn-mower. First preparations for a photo shooting: the cow "Jolanda 23" has to be shot. The documentary is a visual report: what does it take to demonstrate beauty?



IN OUR BLOOD [DANS NOS VEINES]

von Guillaume Senez Frankreich 2009 35 mm 15 Min. OmeU Kurzspielfilm
Kontakt: Les films VELVET

Lionel ist 17 Jahre alt und wird bald Vater. Zuhause wird er von seinem gewalttätigen Vater geschlagen. Lionel muss sich entscheiden: Verlässt er sein Elternhaus, wird sein jüngerer Bruder zum Opfer. Bleibt er, hat sein Kind keinen Vater.

17-years-old Lionel is about to become father. At home he gets beaten by his brutal father. He has to make a choice: leaving home means his younger brother becomes victim. Staying on means his child has no father.

JACK BOX

von Yehonatan Richter-Levin Deutschland 2009 Betacam SP 9 Min. OmeU
Kurzspielfilm Kontakt: Hochschule für Gestaltung Offenbach

Ein neuer Tag des Nichtstuns ist angebrochen: in der Sonne sitzen und hoffen, mit niemanden in Kontakt treten zu müssen. Doch ein eintreffendes Paket durchkreuzt diesen Plan eines jungen Mannes. Der Inhalt bringt seinen Alltag durcheinander.

A new day of doing nothing, sitting in the sun and hoping to get the day off with having no contact to anybody else in the world are the purposes in life of a young man who one morning gets an unexpected box.

KAFFEE UN KIPPEN

von Daniel Wacker und Jana Magdalena Keuchel Deutschland 2009 Betacam SP 4 Min. OF Musikvideo Kontakt: Daniel Wacker

Manchmal braucht es keinen tieferen Sinn, manchmal geht es einfach nur um Spaß. Und um den Kater danach, Melancholie, einen Kaffee und 'ne Kippe. In dem Musikvideo wird Gefühl zur Realität und verwandelt sich in ein lustig freudiges Tanzspektakel.

At times it's not about sense, at times it's just about fun. And about the hangover afterwards, melancholy, a coffee and a fag. In this music video feeling becomes reality and turns into a funny, joyful dance spectacle.